

ABSTRAKSI

Penelitian ini berjudul "Pengaruh Perubahan Piutang Usaha dan Perubahan Utang Usaha Terhadap Arus Kas Operasi Masa Depan pada Perusahaan Sub Sektor Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia". Masalah dalam penelitian ini adalah Pengaruh Perubahan Piutang Usaha dan Perubahan Utang Usaha Terhadap Arus Kas Operasi Masa Depan pada Perusahaan Sub Sektor Transportasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Persoalan dalam penelitian ini adalah apakah perubahan piutang usaha dan Utang usaha berpengaruh terhadap arus kas operasi masa depan pada perusahaan sub sektor transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Tujuan Penelitian skripsi adalah untuk mengetahui apakah perubahan piutang usaha dan perubahan Utang usaha berpengaruh terhadap arus kas operasi masa depan pada perusahaan sub sektor transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Perubahan piutang usaha terjadi jika sebuah perusahaan melakukan transaksi penjualan barang dagangan secara kredit dan perusahaan tersebut berhak atas penerimaan kas di masa mendatang. Proses terjadinya piutang dimulai dari pengambilan keputusan untuk memberikan piutang (kredit) kepada pelanggan, melakukan pengiriman barang dagangan, penagihan dan akhirnya menerima pembayaran piutang tersebut (Kieso,2008).

Perubahan hutang usaha merupakan suatu kewajiban untuk membayar barang atau jasa perusahaan yang berasal dari peristiwa masa lalu,yang penyelesaiannya dapat menyebabkan arus kas dari sumber daya perusahaan mempunyai kegunaan ekonomi. Hutang usaha timbul karena belum terjadi transaksi pembayaran oleh perusahaan. Hutang usaha akan dibayar atau dilunasi oleh perusahaan di masa yang akan datang dan mengakibatkan arus kas keluar pada aktivitas operasi Hery (2017).

Arus kas operasi masa depan merupakan kondisi arus kas aktivitas operasi perusahaan pada periode tertentu yang merupakan realisasi dari hasil usaha pada masa lalu dan telah dilakukan prediksi dengan menggunakan data-data historis. Arus kas operasi di masa mendatang menggambarkan kinerja perusahaan di masa

mendayang sehingga membantu investor dalam mengurangi resiko dalam pengambilan keputusan ekonomi Wartini (dalam Hakim, 2019).

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan sub sektor transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sebanyak 30 perusahaan. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*, yaitu teknik pengambilan sampel dengan menentukan kriteria-kriteria tertentu. Data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data sekunder berupa laporan keuangan perusahaan sub sektor transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2018-2022. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis linear berganda dan uji hipotesis. Penyelesaian analisis data menggunakan Software program SPSS 20.

Hasil analisis dari penelitian ini menunjukkan bahwa perubahan piutang usaha berpengaruh terhadap arus kas operasi masa depan dan perubahan utang usaha tidak berpengaruh terhadap arus kas operasi masa depan.

Kata kunci: Perubahan Piutang Usaha, Perubahan Utang Usaha dan Arus Kas Operasi Masa Depan